

Première pelletée de terre officialisant le début de la construction du futur garage municipal à la Municipalité de La Conception



De gauche à droite :

Alain Ryan, ingénieur de Prosept, Jean Damecour, architecte, Marc Laverdure, Groupe Laverdure Construction, René Ratelle, Groupe Laverdure Construction, Georges Belec, conseiller municipal, Paul Bourgeault, Groupe Laverdure Construction, Richard Harland, conseiller municipal, Josiane Alarie, directrice générale et greffière-trésorière de la Municipalité, Gaëtan Castilloux, maire, Luc Lefebvre, attaché politique de la députée Chantal Jeannotte, Antoine Mercure, architecte, Roch Gervais, directeur des services techniques de la Municipalité, Benoit Rapatel, contremaître de la Municipalité, André Leduc, conseiller municipal, Stéphane Bouchard, ingénieur de Carbonic et Alexandre Girard, ingénieur chargé de projet.

22 mai 2024